

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 19 de Agosto de 2010 09:36 - Actualizado Jueves, 19 de Agosto de 2010 09:43



Las autoridades cubanas liberaron el miércoles a dos de los cinco disidentes detenidos durante una reciente protesta en la Universidad de La Habana, informó desde la isla un activista de derechos humanos.

Sara Martha Fonseca Quevedo y Yordani Martínez Carvajal fueron liberados el martes por la noche, según Elizardo Sánchez Santacruz, presidente de la Comisión Cubana de Derechos Humanos y Reconciliación Nacional.

By JUAN O. TAMAYO

jtamayo@ElNuevoHerald.com

Michel Rodríguez Luis, Luis Enrique Labrador y Eduardo Pérez Flores seguían detenidos el miércoles por la noche, precisó Sánchez.

Los cinco fueron detenidos el lunes después de que leyeron una declaración en la escalinata de la universidad criticando al gobierno y corearon ``Abajo los Castro" y ``Libertad".

Técnicamente, las autoridades tienen 10 días para presentar cargos contra los tres, aunque pueden obtener extensiones del plazo, según Sánchez.

La protesta fue la primera que se recuerde en la escalinata, símbolo de las luchas estudiantiles

La dictadura cubana libera a dos de los estudiantes que protestaron en la Universidad de la Habana

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 19 de Agosto de 2010 09:36 - Actualizado Jueves, 19 de Agosto de 2010 09:43

de la era republicana, desde principio de los años 60, dijo Sánchez.

Antes de que Fidel Castro asumiera el poder en 1959, la autonomía universitaria impedía que la policía entrara a esa casa de estudios.

Read more: <http://www.elnuevoherald.com/2010/08/19/785778/cuba-libera-a-dos-de-los-disidentes.html#ixzz0x2iQnD5F>